

Manifest

Politique de santé 2024/2025

Pour une politique de santé financière, équitable et efficace

Base

Factsheet «Die Mitte Frauen – Gesundheitspolitik, Gesellschaftspolitik»

Manifest

L'augmentation des coûts de la santé représente une charge croissante et entraîne des primes de plus en plus élevées, ce qui impacte particulièrement la classe moyenne. Malheureusement, la santé des femmes est souvent négligée dans ce contexte, malgré les besoins spécifiques et les défis auxquels elles font face.

Au Centre Femmes, nous mettons l'accent sur une politique de santé pragmatique et durable afin de relever ces défis. Nous nous engageons à trouver des solutions qui permettront de maîtriser les coûts de la santé tout en répondant aux besoins spécifiques des femmes.

Notre objectif

Notre objectif est de développer une politique de santé qui soit accessible, financière et efficace pour tous les citoyens.

Les signataires demandent pour le système de santé en Suisse :

- **Arrêt de l'augmentation des primes** : Le Centre Femmes s'engage à mettre un terme à l'augmentation des primes d'assurance, en faveur de l'initiative suisse "un frein aux coûts" (votation en juin 2024).
- **Gestion des coûts** : Réduction des dépenses liées aux médicaments et aux hospitalisations pour alléger le fardeau financier de l'assurance obligatoire des soins (AOS).
- **Nouvelles stratégies tarifaires** : Mise en place de structures tarifaires novatrices visant à promouvoir des services rentables.
- **Pénurie de pédiatres** : Des actions concrètes sont entreprises au niveau cantonal pour contrer la pénurie de pédiatres.

Les signataires demandent aux employeurs du secteur de la santé :

- **Augmentation de la proportion de femmes dans les organes de direction** : Le Centre Femmes s'engage à promouvoir une représentation accrue des femmes au sein des organes de direction des hôpitaux et d'autres acteurs du domaine de la santé.
- **Amélioration des conditions de travail** : Dans le but de remédier à la pénurie de personnel qualifié, notre engagement se porte sur l'amélioration des conditions de travail des femmes dans le secteur de la santé. Nous accordons une importance particulière à la conciliation entre vie professionnelle et vie familiale.

Les signataires demandent un engagement pour la santé des femmes & des enfants :

- **Recherche sur les maladies qui touchent principalement les femmes** : Le Centre Femmes s'engage à renforcer la recherche sur les maladies qui touchent principalement les femmes et à mobiliser des ressources financières pour soutenir cet effort.
- **Promotion de la participation des femmes dans la recherche** : Il est important que les femmes soient incluses dans la recherche médicale en général, afin de mieux comprendre les besoins et risques spécifiques de celles-ci et de développer les mesures nécessaires pour leur santé.
- **Influence des médias sociaux sur la santé mentale** : Il est essentiel de protéger les enfants, en particulier, des effets néfastes associés à l'usage des médias sociaux.
- **Prévention de la violence et de l'oppression** : Nous nous impliquons activement dans la lutte contre la violence domestique et nous nous efforçons de protéger les femmes contre toute forme de violence, d'exploitation et d'oppression.
- **Soutien de la santé mentale des femmes dans la prostitution** : Nous nous investissons dans le bien-être mental des femmes impliquées dans la prostitution et encourageons les initiatives visant à améliorer leurs conditions de vie.

Premières signataires

- Comité directeur du Centre Femmes
- Présidence du Centre Femmes